

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第35号（令和6年10月29日）

いっぱいほめてもらいました②

10月21日（月）、岡山県教育委員会・玉野市教育委員会の先生方がみなさんや先生たちの様子を見に来られました。



なかよし 算数科

行った時には、九九の練習をしていました。担任の先生が出すカードを見て、はやく、確実に答えていました。今後、すべての段をクリアできる日も近そうです。



1年生 算数科

行った時には、色板を使って、形をつくっていました。先生の「次は船！」という言葉に全員が一所懸命、船の形をつくろうとしていました。



2年生 国語科

行った時には、「自分が見つけた秋」について、一人一人発表していました。発表する人の方を向いて聴いているからこそ、後の質問も出ていました。



3年生 国語科

行った時には、修飾語について勉強していました。クロムブックの画面を見ながら「この言葉は、どこにかかっているのか」を真剣に考えている姿が印象的でした。



4年生 算数科

行った時には、L字型の図形の面積の出し方について、様々な解き方が黒板に貼ってありました。しっかり説明をした努力の跡を見ることができました。



5年生 理科

行った時には、流れる水の働きについて、水の量と土地の変化を自分たちで行った実験の動画を見ながら話し合い、クロムブックで各自、まとめていました。



6年生 体育科(保健)

行った時には、喫煙の害について、グループで話し合っていました。自分の考えを付せん書き、それらをホワイトボードに貼り、分類していました。「先輩にさそわれたら、どう断る？」など意見交換してました。

教育委員会の先生方からは、【みなさんがつくる落ち着いた環境や前向きな姿勢】【先生たちがつくるていねいな授業】などをほめていただきました。一方、クロムブック・教科書の効果的な活用などのアドバイスや宿題をいただきました。今後、学校としてさらにながらばっていきたいと思います。

見物 から 見学 へ 校外学習の様子②

3年生

10月18日(木)

玉野市消防局



お礼の手紙より(抜粋) たいけんをとおして、いろいろなことをすることができました。

- しれい室で24時間、こうたいしながらたいきすることが心にのこりました。
- すごいたのしかったです。これからもみなさん、がんばってください。
- 119番の電話がかかったときにモニターに地図が出て、それを見ているのがよくわかりました。
- 火さいがおきた時のたいさく方法やけむりの事、にげ方などがとても勉強になりました。きゅう急で出る時も1分もかからず出動していてすごいと思いました。
- 消ぼうしさんは、いつでもがんばっていると分かりました。
- いろいろなことをおしえてくれてありがとうございます。
- けむり体けんをして分かったのは、せをひくくしてにげることです。
- これからも人をたすけてください。
- 消ぼう車やきゅうきゅう車にはいろいろな種類のものがあることがわかりました。
- 仕事のたいへんさや消ぼうしよのひみつをいろいろと教えてくれてありがとうございます。
- けむりをすってしまおうといしきがなくなってしまうことや火事でうごけなくなった人は、ストレッチャーではこんでもらうことがわかりました。
- けむりたいけんでは、なにも見えなくてこわかったです。



久しぶりの授業

10月22日(火)5校時目に、キャリア教育の一環として6年生が今、取り組んでいる立志教育の助けになればと「仕事…私が学校の先生になった理由」と題してお話をしました。

校長になって7年目。校長になるまでは授業をしていましたが、あいさつなどではなく、実に6年半ぶりに授業の中でお話をしました。約40分間、話しましたが、**6年生のみなさんは真剣に話を聴いてくれ、たくさんメモをとっていました。ありがとう。**

22歳の時から今まで、2万時間以上、授業をしてきましたが、今回はとても緊張したのと「もっとこうすればよかった」という思いがあり、反省しきりでした。

